

EYGUIÈRES

L'école Gabriel Péri en
visite au camp des Milles

La solennité pèse sur le visage des enfants qui découvrent à travers le camp des Milles, un pan de l'histoire récente de notre pays. /PHOTO J.P.C.

Des écoliers ont visité le camp des Milles, aux portes d'Aix.

À l'est des Milles, se dressent les vastes bâtiments ocres d'une ancienne tuilerie, acquise par l'État en 1989 et dont l'un des anciens ateliers est classé Monument historique. Près de la voie ferrée qui longe l'ancienne gare, se tient un wagon, devenu le symbole des convois vers les camps de déportation et d'extermination nazies d'Auschwitz via Drancy. Des milliers de Juifs y ont été déportés, parmi lesquels une centaine d'enfants et adolescents. C'est par devoir de mémoire, pour lequel elle se bat chaque jour, qu'Irène Roubi, présidente du

Souvenir français, et le président des Anciens combattants, Régis Garrido, ont emmené 38 élèves de CM2 de l'école Gabriel Péri au camp des Milles. Les enfants et leurs enseignantes, Anne-Lise Meisemburg, ainsi que 6 parents d'élèves ont ainsi pu visiter le lieu et le wagon du souvenir, prenant toute la mesure du drame qui s'est joué là, durant la Seconde Guerre mondiale. Ce site mémoriel permet de découvrir peintures murales, œuvres d'artistes internés, photos et diaporamas de témoignages des victimes, du lieu où plus de 10 000 personnes furent internées et déportées dans d'atroces conditions.

J-P.C.

En bref

SAINT-CHAMAS
Conférence sur les dangers d'Internet

Les séniors sont invités à une conférence-ateliers sur les dangers d'Internet, le vendredi 30 juin, de 14h à 16h à l'atelier 480. Comment prévenir une arnaque, une escroquerie, un risque, via le web. En partenariat avec une unité de prévention spécialisée de la Gendarmerie nationale et la Maison de prévention et de protection des familles des Bouches-du-Rhône.

Inscription auprès du CCAS, avant le 29 juin, au 04 90 44 52 29

PÉLISSANNE
Soirée lecture de poésies

Vendredi 30 juin à 19h30, à la médiathèque Pierre Bottero, les poètes Sylvie Durbec et Yann Miralles vous proposent une lecture de poèmes.

Public adulte. Gratuit. Sur réservation au 04 90 55 30 74

SÉNAS

L'Amicale des chasseurs
a fêté son centenaire

Les chasseurs ont tenu à célébrer les 100 ans de l'association qui assure une bonne gestion des espèces chassées et participe aussi à la lutte contre les incendies.

Créée en 1923, l'amicale, qui rassemble aujourd'hui 150 membres, joue également un rôle important en ce qui concerne la lutte contre les incendies de forêt.

Créée le 10 avril 1923, l'amicale des chasseurs Sénassais, association de type ACCA (Association communale de chasse agréée) qui rassemble chasseurs de petits et de gros gibiers, vient de fêter ses 100 ans, un siècle qui a vu défiler bon nombre de présidents.

Le dernier en date est Patrick Escoffier, entouré d'une équipe de bénévoles, qui ont souhaité célébrer l'événement. Ils ont organisé, samedi dernier sous les ombrages du café du cours, un barbecue qui a rassemblé de nombreux convives, parmi lesquels le maire, Philippe Ginoux, Daniel Keller, le président de la fédération de chasse des Bouches-du-Rhône, ainsi que plusieurs présidents d'amicales voisines. Cerise sur le gâteau, cette journée était animée par les cors de chasse Débuché de Provence, la formation musicale de Salon-de-Provence, présidée par Michel David.



Les archives des années 1930 de l'amicale des chasseurs nous permettent de replonger presque 100 ans en arrière. /PHOTO DR



Le Débuché de Provence rassemble des sonneurs de trompes de chasse pour faire connaître le patrimoine musical traditionnel. /PHOTOS P.A.

Les actions de l'amicale

Elle est connue pour son travail d'aménagement et de maintien des milieux ouverts, dans le but de préserver les populations de perdrix rouges et du lapin de garenne, deux espèces emblématiques des territoires de chasse du grand vallon, de la cabre et des bords de Durance, L'amicale, encadrée par un conseil d'administration composé de dix membres, a aussi pour but de pratiquer et de développer l'exercice de la chasse sur la commune, et de veiller au bon développement du gibier, tout en favorisant son repeuplement et sa protection. Disposant d'un vaste territoire diversifié et composé de terres agricoles, de garrigues fertiles, et de bords de Durance humides, l'ACCA et ses bénévoles sont aussi des acteurs concernant le bon état des chemins et des massifs forestiers. Cette action d'entretien essentielle est complémentaire avec la lutte contre les incendies.

P.A.

SAINT-CHAMAS

Des rameurs pour les enfants malades

Le club d'aviron local (CASC) a organisé une course amicale, le Beach rowing, au profit de l'association Soleil bleu azur.

Pendant une matinée, la plage des Cabassons a été le terrain de jeu de nombreux rameurs motivés. Plusieurs clubs ont répondu présent pour cette manifestation qui connaît de plus en plus de succès ; ainsi Martigues, Istres, Vitrolles et le cercle d'aviron de Marseille ont rejoint le club saint-chamassen au bord de l'étang de Berre pour cette compétition originale. Le beach rowing consiste à courir sur la plage vers le bateau, embarquer, ramer jusqu'à une bouée que l'on contourne et revenir vers la



Les rameurs de plusieurs clubs du pourtour de l'étang de Berre se sont mobilisés pour lever des fonds à travers une course d'aviron. /PHOTO M.C.

plage pour finir par un sprint à pied, tout ça à fond et en musique ! Ainsi, sous les yeux ravis des spectateurs et baigneurs de la plage, les équipes féminines et

masculines, se sont dépassées pour parcourir en double, à quatre ou en double mixte, 500 mètres dans l'étang, le tout encouragé par toutes les personnes présentes sur les lieux.

Dans la bonne humeur, chacun a montré son savoir-faire pour une discipline sportive, mais aussi ludique, source de cohésion et d'esprit d'équipe. L'objectif de cette journée était de recueillir des fonds. La participation de généreux donateurs (entreprises, commerçants) et l'organisation d'une tombola par le club d'aviron, a permis de reverser 4 000 € à l'association d'aide aux enfants malades dans les hôpitaux. Celle-ci a pour objectif la réalisation des rêves d'enfants et d'adolescents atteints de pathologies graves, de les accompagner et de soutenir leur famille. Nul doute que ce geste généreux de la part d'une jeune association sportive dynamique, fera briller les yeux de tous les jeunes malades.

M.C.

LA FARE-LES-OLIVIERS

Un nouveau laboratoire d'analyse
médicale dans la zone des Barrales

Début mars, le groupe Labio s'est implanté dans la commune, complétant ainsi son réseau de 13 établissements dans le département.

Au sein de la commune, le groupe profite de la création de la zone commerciale des Barrales, qui vise à implanter des commerces, une pharmacie, un opticien, une résidence sénior, etc., pour étoffer l'offre de services. Ce réseau de laboratoires indépendants souhaite privilégier la proximité et la relation médecin biologiste-patient. "On a



L'inauguration de Labio, le nouveau laboratoire était l'occasion de présenter la nouvelle équipe à disposition des farencs. /PHOTO DR

une attention pour le patient qui est peut-être différente que dans les grands groupes", a énoncé David Sebaou, médecin biologiste et directeur général du groupe Labio depuis 2012. Le patient et le médecin sont placés au centre des préoccupations des techniciens, infirmières et biologistes. "On a beaucoup d'interactions avec les professions médicales en général et c'est quelque chose auquel je tiens", a confié David Sebaou lors de l'inauguration.

Labio, 93 Av. du Général de Gaulle.
04 42 59 36 74. Du lundi au vendredi :
7h-18h30 et le samedi : 8h-12h

300326

La Compagnie du Caramentran
en partenariat avec la Ville de Lançon-Provence, présente les

29^{èmes} **THÉÂTRE**
**Estivades
des Roquilles**

Théâtre
des Roquilles

Tous les soirs
à 21h30

Route de Péliissanne

Réservations à partir du 23 juin

Placement libre

*** Lançon-Provence ***

Point Infos ☎ 07 68 42 78 22